

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung
Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss	28.09.2011	öffentlich

Betreff:

Radwegeverbindung zwischen Innenstadt und Rhein-Ahr-Campus

Strategiepapier: 1.2.7

Sachverhalt:

Peter Günther hat dem Ortsbeirat Remagen das Radwegkonzept vorgestellt, das sich mit der Verkehrsverbindung Bahnhof/Innenstadt und Fachhochschule beschäftigt. Nach zunächst fraktionsinterner Beratung hat der Ortsbeirat am 24.08.2011 beschlossen, dem von der Verwaltung und Polizei ausgearbeiteten Plan zu folgen und die Alte Straße sowie die Straße „Am Römerhof“ als Fahrradstraße auszuweisen. Sobald die Straße „Am Römerhof“ fertiggestellt ist, soll die Beschilderung zunächst zeitlich beschränkt auf ein Semester erfolgen. Die Erfahrungen sollen dann ausgewertet werden und eine erneute Beschlussfassung wird folgen.

Den parallel dazu vorgeschlagenen Einbahnstraßenregelungen (Drehung der Fahrtrichtung Uhlandstraße, sowie Einrichtung von Einbahnstraßen in der Schillerstraße in Richtung Alte Straße bzw. Frankenstraße) will der Ortsbeirat jedoch nicht folgen. Die Uhlandstraße sowie die Schillerstraße und die Friesenstraße bleiben unverändert. Lediglich die Zufahrten zur Fahrradstraße sollen mit dem Verkehrszeichen 206 „Halt! Vorfahrt gewähren“ ausgeschildert werden

Beschlussvorschlag:

Der Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss beschließt, dem Beschluss des Ortsbeirates Remagen zu folgen. Die Fahrradstraße soll zunächst testweise für ein Semester eingerichtet werden, sobald die Fahrbahnoberfläche der Straße „Am Römerhof“ endgültig hergestellt ist.